

木の里に輝いて

学校教育目標



- ④はつらつとがんばる子
- ⑤疑問をもって学習する子
- ①心身ともに健康で、ねばり強い子

校長 原田 千恵

1学期も折り返し 生活目標にも しっかり取り組みます

1学期も早、折り返しの6月となりました。日頃、保護者や地域の皆様には、本校の子供たちのためにご支援・ご協力をいただき、ありがとうございます。6月は、外で遊べない日も多くなりそうですが、子供たちは元気いっぱい明るく生活しています。

さて、5月は生活目標を「ぬいだはきものはきちんとそろえよう」とし、全校で取り組みました。永平寺の開祖である道元禅師は日々の修行の中に「履き物を揃える」という行為を組み込んだそうです。履き物をそろえることは「自分自身をみつめる」「自分の行いを振り返る」ということにつながると考えたのだと思います。つまり「履き物が散らかっていると心が乱れている。そろっていれば心が落ち着いている。」ということです。本校では、トイレを使用するときにはスリッパを使用しています。そろっていないスリッパを教職員が整えることもあります。子供たちの意識に変化もみられ、履き物をそろえることが少しずつ定着してきています。履き物をそろえるというほんの少しのことですが、いつも落ち着いた生活を送るには、このようなことをきちんと行うことが大切であると考えます。今後も、粘り強く取り組んでまいります。

第1回 学校運営協議会 開催

5月14日(火)第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校・家庭・地域が一体となって、子供たちのより良い教育について話し合うために組織するもので、町の教育委員会から委嘱されている6名の協議会委員の皆様と校長、教頭の8名で構成されています。

当日は、教育委員会から委員の皆様へ委嘱状をお渡ししたあと、学校概要等について説明しました。その後、校内を回り授業の様子を参観していただきました。続いて協議を行い、今年度の教育計画、施設・設備、教員の働き方などについて話し合いました。委員の皆様からは、様々なご意見をいただきましたので、今後の学校運営に活かしてまいります。

教科書展示会について

本年度の教科書展示会は、東松山市立松山第一小学校において6/17(月)～7/5(金)10:00～16:30に開催されます。(12:00～13:00は休み、土日は閉館)

※6/17(月)は13:00～16:30午後のみ、7/5(金)は10:00～12:00午前のみ

国で採択されている小中学校の教科書が閲覧できますので、興味のある方はご来場ください。

音楽朝会について

音楽朝会では、全校で音楽に親しんだり、授業の成果を見合ったりしています。日程等は学年だよりでお知らせします。(音楽朝会：8:15～8:30)

5月 萩小日記

5月1日(水) 全校遠足

全校遠足は雨のため、
室内遊びになりました。

楽しみにしていた全校遠足。縦割り班で慈光寺へ行く予定でしたが、出発直前に雨が降り出し室内遊びに変更しました。6年生のリーダーを中心に、仲良く、楽しく、安全に遊ぶことができ、全員がめあてを達成しました。



5月21日(火) 音楽朝会

素敵な歌声が体育館に響きわたりました。



5月14日(火)

交通安全教室

大切な学習に、真剣に取り組ましました。

小川警察署、交通指導員等の皆様のご協力により、交通安全教室を実施しました。校庭に設置された信号機等の模擬交差点を使って、1・2年生は横断歩道の渡り方、3～6年生は、自転車の正しい乗り方についてご指導いただき、子供たちは真剣に取り組んでいました。今年度も、交通事故ゼロを目指します。



5月17日(金)

ときがわの特産品 山椒を収穫しました。

ときがわ山椒栽培協議会の皆様のご協力により、3年生と5年生の児童が、総合的な学習の時間に山椒の収穫体験をしました。この様子は、5月20日(月)の埼玉新聞にも掲載されました。



5月28日(火)・29日(水)

4・5年生 宿泊学習

小川げんきプラザに行ってきました。



5月30日(木) クリーン朝会



6月の行事予定



- 1日(土) 開校記念日
- 3日(月) 救命救急訓練
- 4日(火) 文化庁ワークショップ(4～6年)
- 6日(木) 歯科健診
- 10日(月) ノーテレビ・ノーゲーム
- 13日(木) プール開き
- 14日(金) 芸術鑑賞教室
- 19日(水) 水泳指導

- 20日(木) 校内硬筆展(～24日まで)
- 21日(金) 授業参観・懇談会
給食試食会(1年)
5時間授業 親子下校
- 24日(月) こころの劇場(6年)
ノーテレビ・ノーゲーム
- 25日(火) 音楽朝会(4・6年)
- 26日(水) 水泳指導

